



蒲小だより

仙台市立蒲町小学校
Tel 286-4951

No. 10 2021.12.23

よいお年をお迎えください

先日の授業参観には、保護者の皆様にご参観をいただき大変ありがとうございました。感染防止の観点から人数を制限しての授業参観といたしましたが、子供たちは保護者の皆様に学校での様子を見てもらい、とてもうれしそうでした。「おうちでもほめられたよ。」と、翌日話をする子も多く、励ましのお声掛けに改めて感謝申し上げます。

明日から、冬休みとなります。昨年と比べ、18日間という長い休みとなります。ご家庭でゆっくりと過ごし、また元気に登校することを願っております。



2年生「ふわふわことば」掲示板

1月の行事予定

- 11日(火) TV朝会 全校4校時限(給食なし) 12:00完全下校 SC来校日
 - 12日(水) 給食開始
 - 19日(水) 6年:蒲町中学校体育着採寸(本校体育館)
 - 20日(木) キッズタイム(昼休み)
 - 24日(月) 3年:スケート教室(お弁当) 委員会活動 3,4年:5校時限
学校給食週間(~28日)
 - 25日(火) 4年:スケート教室(お弁当) SC来校日
 - 26日(水) 全校4校時限(給食あり) 13:30完全下校
 - 27日(木) 6年:租税教室
 - 28日(金) 新入学保護者説明会 1,2年:4校時限(給食あり) 13:10完全下校
- ※12月23日現在の予定です。今後変更になる場合があります。

授業参観について

年間行事予定でお伝えしておりました2月の授業参観ですが、2月17日(木)(1~3年, 特支), 18日(金)(4~6年)の2日間(午前中)に分けて行うことと変更いたします。なお、詳しい内容につきましては、年明けのお便りでご案内いたします。

健全育成標語

17日(金)に蒲町中学校区青少年健全育成連絡協議会「健全育成標語」表彰式が行われました。

表彰式では、健全育成会会長から受賞した子供たちへ賞状が授与され、蒲町中学校の校長先生から、励ましのお言葉をいただきました。

【最優秀賞】	低学年の部	あいさつで キラキラえがお	金メダル	2年	
	高学年の部	あいさつの 種まきしよう	笑顔咲く	5年	
【優秀賞】	低学年の部	ふわふわことばで	ぼっかぼか	1年	
		ふわふわことばを	いっぱいいっぱい	つかおう	1年
		あいさつの	リレーのバトンを	わたしから	3年
	高学年の部	やさしさは	ひとのおもいを	リレーする	4年
		ポイすてやめて	地球ピカピカ	大作戦	5年
		他人事と	ごまかさないで	SDGs	6年

<お知らせ>

2年生の算数を中心に指導してまいりました
これまでの皆様方の温かなご支援に感謝いたします。

講師が本日をもちまして退職となりました。



拡大絵本での読み聞かせ

おはなしポケット

「おはなしポケット」さんによる本の読み聞かせボランティアを再開しました。昨年度は、対面形式ではなく、ビデオに録画しての読み聞かせでしたが、11月から教室での読み聞かせを行っていただいています。

毎週月曜日の朝の読み聞かせでは、読み聞かせボランティアの方々の温かな朗読にいつしか本の世界に入っていく子供たちの様子が見られます。

本は、学力の向上、生活の質の向上にもつながる大切なものです。これからも本に触れる機会を増やしていきたいです。



「せんせい、見て！すてきでしょ！」

絵の具の使い方講習会

1年生の図工の学習で「ぺんてる」より講師をお招きして、絵の具の使い方講習会を行いました。1年生は、初めての絵の具の学習に朝からわくわくうれしそうでした。

講師の先生からは、絵の具バケツの水のくみ方やパレットの各部屋（大小のスペース）の使い方、絵の具の出し方、混ぜ方から片付けの仕方まで丁寧に教えていただきました。

子供たちは、鉛筆やクレヨンとは違った感触にすいすいと気持ちよさそうに筆を走らせていました。



リズムに合わせて「1（ウノ）、2（ドス）」

国際交流活動

3年生は、国際理解教育の一つとして、「ヒッポファミリークラブ」の皆さんと一緒に学習を行いました。民族衣装を着た講師の先生方から、各国の挨拶や数の数え方などを教えていただきました。クイズやゲームなどを交え、楽しみながら異文化に触れることができました。

これから自分が興味関心を持った国について調べる学習を進める予定です。子供たちの世界がどんどん広がっていきます。



聞き手を意識した分かりやすい発表

収穫祭・感謝の会

お米作りを教えてくださいました阿部さんに感謝の気持ちを伝えようと、5年生が収穫祭及び感謝の会を開きました。

学校田で作られた新米を阿部さんよりいただき、おにぎりを作って食べました。自分たちが観察を続けてきたお米のおいしさに微笑む子供たちでした。その後、お米作りで学習してきたことをクラスごとに発表しました。教科書だけでなく、体験を通して学んだことは、学びをより豊かにします。改めまして学びの機会をいただきましたことに感謝いたします。



情報モラル教育「リーフレット」

一人一台端末の活用により、学習の幅が広がっています。子供たちは、ノートの一部のように使用して、自分の考えを表現したり、考えをクラスで共有する場面においては、一人一台端末画面やテレビ画面に映し出された友達の考えを基に、自分の考えを深めたりしています。また、ドリルなどの学習教材も使用しながら、学習内容の定着を図っているところです。

先日「情報モラル教育リーフレット」を活用しながら、学校でも一人一台端末の使い方やスマートフォン、ゲーム機器などの使い方について確認をしました。便利な道具である一方、使い方によっては、大変危険であるものもあります。

冬休みの機会に、ぜひご家庭でもリーフレットを基に、情報機器の使い方について、お子さんと一緒に話をし、ご家庭でのルールなどについて確認をお願いいたします。